

Semblanza de Alicia Schniebs

PROF. DRA. ROSALÍA VOFCHUK

Conocí a Alicia (allá lejos y hace tiempo) siendo ambas muy jóvenes, alumnas de la misma cátedra de Latín en la cual, más tarde, nos desempeñamos como ayudantes.

Primero como alumnas, después como colegas, finalmente como amigas, compartimos no solo cuestiones académicas, compartimos alegrías y tristezas: comidas y paseos en los diversos lugares adonde arribábamos, para asistir a los simposios -por qué no decirlo- vividos, a veces, como los mejores momentos de esos aconteceres, veraneos en Miramar con nuestros hijos jugando a la pelota en la playa, largas charlas y cafecitos con Ana María -¡quien se nos fue tan temprano!- y Lele... Reímos y lloramos juntas.

En todos sus roles la recuerdo con su tono siempre suave, sin estridencias, con la mente y el corazón abiertos, pudiendo ser "tan solo una mirada", pero... ¡qué mirada! Perspicaz, atenta, discreta.

¡Voy a extrañar siempre, mucho, a mi amiga Alicia!